

Del ataque a la memoria a la profanación.

01/09/2007.

Hace años el desgobierno socialista alentó y propagó la retirada o destrucción de todo aquello que recordara a la obra y persona del Generalísimo Francisco Franco, en su actitud de ir borrando lo que no les gustaba y haciendo "su" historia de España. Una misión que comenzó el socialista y corrupto Felipe González en sus años para destruir España, como dijo su ideólogo y lumbreras Alfonso Guerra: "España no la va a conocer ni la madre que la parió". Esta obra fue comenzada anteriormente por Adolfo Suárez.

En la etapa socialista se fue cambiando el nombre de las calles, las estatuas dedicadas a Francisco Franco, José Antonio Primo de Rivera, a los diferentes Falangistas, a los Caídos por Dios y por España, etc... iban siendo retiradas, al igual que las placas o inscripciones, si no las podían retirar eran salvajemente atacadas o destruidas, por los amigos de la libertad y de la democracia. Incluso en esos años comenzaron los atentados con bomba en la Basílica del Valle de los Caídos por determinados grupos terroristas, acciones aplaudidas y jaleadas por la izquierda.

Pero esta "obra" ha retomado más violencia y odio, con el desgobierno del "indigente intelectual" que nos desgobierna, el cual ha encendido el odio y el rencor de las dos Españas, se ha autodenominado "rojo", ha implantado leyes sectarias y anti-franquistas, quiere legislar con "la desmemoria histórica", para adoctrinar a los niños y jóvenes, ha mandado retirar con nocturnidad y alevosía estatuas, como un verdadero maleante, ha dado dinero público a Asociaciones y Fundaciones de cariz radical e izquierdista, las cuales se encargan de realizar el trabajo sucio de su ideario ideológico, "el 1 de Abril de 1939, ganó el Ejército rojo..."

Ante este panorama los radicales izquierdistas, han ido destruyendo salvajemente y atacando todo aquello que no era acorde con su pensamiento y su ideario, muchísimas placas, monumentos, vidrieras, etc... destruidas, hasta dar el paso de atacar las placas y monumentos a los Caídos por Dios y por España. Una obra propia de individuos satánicos, que escupen sobre la memoria de nuestros muertos, de cuyas muertes se mofan con sus acciones y sobre cuyos cuerpos escupen su bilis de animales enfurecidos.

Pero estos hijos de satanás, no contentos con sus acciones, y hambrientos de odio han **profanado** el día **23 de agosto** (jueves) el Campo Santo de **Paracuellos del Jarama**, lugar donde miles de personas fueron ejecutadas vilmente por mandato del carnicero Santiago Carrillo, y cuyos cuerpos reposan en dicho lugar. Después de eliminar la paz de la memoria de nuestros Caídos (atacando salvajemente y eliminando cruces, monumentos y placas), ahora le toca el turno a acabar con la paz de las personas que reposan en la paz de los cementerios.

Muchas cruces de las tumbas fueron arrancadas o destruidas, ensañándose con estos símbolos religiosos y profanando el eterno descanso de los ejecutados por los amantes de la libertad y la democracia, sin ningún tipo de juicio previo, sino sólo por ser católico, militar o no pensar como ellos.

Una muestra más del odio que la izquierda de este país nos demuestra con sus cobardes acciones, no respetando ni a los muertos, tomando ejemplo de como hicieron en la Guerra Civil Española, sus abuelos o sus maestros de comportamiento, profanaron tumbas para mofarse y escupir sobre los cuerpos de los muertos. Estas son las acciones valientes de gentuza desequilibrada y esquizofrénica, capaces de todo con tal de imponer sus ideas y paranoias mentales a todos aquellos que no piensan como ellos, estos son los amigos y los Hooligans

de don Rodríguez Zapatero, el cual sonrío ante cobardes acciones y se hace cómplice de las mismas con su silencio.

Ante esta situación sólo nos cabe preguntar ¿cuál será el próximo paso que darán? ¿Asesinar a las personas que no piensen como ellos? ¿O este paso ya lo están adelantando con la complicidad de sus amigos carroñeros de ETA, dejando que se rearmen y reorganicen para que lleven a cabo esa misión de exterminio?

Por desgracia para este país, la izquierda es muy previsible y los pasos que van dando, son los mismos que hace un tiempo dio para eliminar de un plumazo a media España. Sólo nos queda esperar y sufrir a estos desequilibrados mentales, hasta que los medios de este supuesto Estado de Derecho se pongan en funcionamiento y nos defiendan de estos energúmenos, ¿o es mejor repetir la historia Sr. Rodríguez Zapatero?



www.generalisimofranco.com